

Lepuix

# Une nouvelle Marianne pour la mairie

Mardi 1<sup>er</sup> juillet, la commune de Lepuix a inauguré une nouvelle Marianne dans sa mairie fraîchement rénovée. La cérémonie s'est déroulée en présence de Florian Bou-

quet, président du Conseil départemental, du maire Daniel Roth et des membres du conseil municipal.

L'occasion de rappeler le soutien financier du Départe-

ment: près de 50 000 euros ont été versés depuis 2022 pour rénover des infrastructures communales.

À l'origine de cette installation : Annie Kolb, adjointe, qui avait repéré ce modèle dans une autre commune et avait demandé au Département s'il était possible que Lepuix en soit doté d'une.

« On a tenu parole et on vous a même fourni le modèle que vous vouliez », a plaisanté le président du Département.

## Une création d'Agnès Descamp

La Marianne choisie est une création de l'artiste terrifontaine Agnès Descamp. Absente pour cause de déplacement, elle a tout de même été saluée par les élus pour sa version modernisée du symbole républicain qui dépoussiète le traditionnel buste. En effet, celle-ci est représentée sur une plaque en verre accompagnée des couleurs du drapeau français ainsi que de la devise nationale. Face à l'enthousiasme vis-à-vis de cette nouvelle Marianne, de nombreuses autres communes du département ont prévu de s'en doter prochainement.



De gauche à droite : Annie Kolb, adjointe, Daniel Roth, le maire et Florian Bouquet, Président du Conseil Départemental. Ensemble ils ont présenté la nouvelle Marianne dans la Salle d'Honneur de la mairie.